

## La Clínica Dental Cristina Martín amplía su horario y su equipo para ofrecer el mejor servicio

09/04/2025



El centro ha mejorado su horario para adaptarse a los clientes.

La Clínica Dental Cristina Martín se distingue de la competencia por ofrecer un amplio servicio gracias a su equipo profesional, compuesto por diez profesionales. Esto les permite atender cada día a numerosos pacientes, sin esperas y con efectividad.



### El equipo trabaja con profesionalidad y cercanía.

Pero, además, esta clínica ha dado un paso más allá, ya que cuenta con una tecnología que revoluciona el diagnóstico y la planificación de tratamientos de odontología. Se trata del escáner intraoral, un dispositivo electrónico que reproduce en 3D las estructuras anatómicas de la cavidad oral. Permite hacer imágenes individuales que se fusionan para crear el modelo, además también toma vídeos. Esto acaba con las molestias del paciente que provocan las siliconas.

Al frente de la clínica está Cristina Martín, quien atesora casi 25 años de experiencia, y se ha rodeado de un equipo altamente cualificado con el fin de ofrecer el mejor servicio a cada paciente. En total son diez personas las que cuidan de tu sonrisa. Y cubre todos los servicios bucodentales como son: odontología general, implantes dentales, ortodoncia, periodoncia, endodoncia, estética dental, prótesis dental, odontopediatría, RX panorámicas digitales, cirugía bucal e implantología.



### El doctor Gabriel García.

Esta clínica ha mejorado su horario para mejorar, todavía más, su servicio. Trabajan más de diez horas diarias. Su horario es de 9 a 20 horas los lunes y martes, los miércoles de 8:30 a 19 horas, los jueves de 9 a 19 horas y los viernes de 9 a 13 horas de forma ininterrumpida. Además, puedes acudir a pedir presupuesto sin compromiso, o llamando a los teléfonos 661 292 089 y 966 105 827. La clínica se encuentra en la calle Norte, 11, de Petrer y disponen de página de Facebook.



### El doctor Teófilo Álvarez.